

Notas del mes

Dos derechas y una izquierda débil

Por *Albert Recio Andreu*

¿Cómo miramos a los otros?

Por *Juan-Ramón Capella*

Innovación para los bolsillos

Por *Joan Ramos y Sulan Wong*

Explotación, precarización y COVID

Por *Antonio Madrid Pérez*

Concentración de capital y pobreza: de la Caixa al Ingreso Mínimo Vital

Por *Albert Recio Andreu*

Más escuela, menos virus

Por *Joan M. Girona*

Ensayo

Hiroshima y Nagasaki, la Guerra Mundial y la Guerra Fría

Alejandro Pérez Vidal

Escuela digital y clase inversa: dos virus troyanos del liberalismo escolar

Nico Hirtt

Por una teoría social crítica

Antonio Antón

El extremista discreto

Federación de cocinas

El Lobo Feroz

Más que un club y menos que un equipo

KP

De otras fuentes

Entrevista a Lourdes Benería

Laia Soldevila

Nadie al timón

Antonio Turiel

Las estadísticas económicas y la incapacidad predictiva

Alejandro Marcó del Pont

Julian Assange, libertad o muerte

Luis Varese

Bankia o el sabotaje del interés público

Juan Torres López

La educación nos hace mejores

Agustín Moreno

... Y la lírica
Maram al-Masri

La Biblioteca de Babel
La asignatura pendiente
Enrique Javier Díez Gutiérrez

En la pantalla
¿Qué es el peak oil?
Visual Books

Documentos
**Geopolítica, peak oil, recursos finitos y colapso global:
dificultades de comprensión desde las ciencias sociales y
necesidad de un enfoque integrado**
**«Pays Basque et liberté, un long chemin vers la paix»
(2019). Respuestas a los comentarios de los intervinientes**